GRÉSIVATIDAN

GRESIVAUDAN/LÉGISLATIVES François Brottes: « Je suis un député qui ne lâche rien »

tellement vaste qu'il en a prévu 59. Et parfois plusieurs par jour! 59 réunions publiques pour des cantons d'Allevard, Domène, Goncelin, Saint-Égrève, Saint-Geoire-en-Valdai-Chamrousse qui, après le redécoupage de 2010, est venue rejoindre le territoire.

« 60 000 km par an pour aller à la rencontre de mes concitoyens »

Mais tout ce chemin à parcourir, dans le peu de temps ne l'effraie pas du tout. Car le socialiste et député sortant « Depuis que je suis élu sur la 5e circonscription, j'ai pris l'habitude de faire plus de 60 000 km par an pour aller à la rencontre de mes concitoyens. Chaque année d'ailleurs, rien qu'à ma permanence parlementaire, je rencontre en entretien individuel plus de 1200 person-

Il dit qu'il a besoin de ce contact permanent avec les administrés pour garder l'ancrage local qui nourrit la mission d'élu national. Il dit aussi qu'il soit ici en Isère, ou à Paris à l'Assemblée, il est toujours à 100 %. « Quand je commence quelque chose, je vais jusqu'au bout. Je fais tout avec passion. Je suis un député qui ne lâche rien. » Et de rappeler

a circonscription est au passage (et "presque "l'air de rien) qu'il se classe dans le peloton de tête des députés les plus actifs de France. « Je suis classé 3e en terme d'activisiter toutes les communes vités parlementaires cette année », et ce alors qu'il siégeait sur les bancs de l'opposition.

D'ailleurs, c'est pour passer ne, Saint-Laurent-du-Pont et du côté de la majorité qu'il fait Le Touvet. Avec en prime aujourd'hui campagne. Sa réélection ne lui suffirait pas. Ce qu'il souhaite maintenant : que les électeurs donnent une vraie majorité à la gauche à l'Assemblée. Une vraie majorité à François Hollande. « Le vrai pouvoir est du côté de l'Assemblée. D'ailleurs, si Sarkozy a pu donner l'impression qu'il déde campagne qui reste avant cidait de tout ces cinq dernièles scrutins des 10 et 17 juin, res années, c'est parce que l'Assemblée était à sa botte. Alors dans cette période de François Brottes l'assure : crise, il est important de donner au gouvernement les moyens d'agir. » Mais François Brottes sait aussi que les élections risquent d'être serrées nationalement.

Et sur la 5e circo? Pour lui? « Ici François Hollande a fait 55,30 % au second tour. C'est une très bonne base, mais il v avait aussi de très nombreux

bulletins nuls ou blancs. » Reste que son suppléant, Pierre Ribeaud (conseiller général sur le canton de Saint-Égrève), dit avoir été frappé par « l'extrême notoriété de François Brottes sur sa circo. Même ceux qui n'ont pas voté Hollande à la présidentielle. affirment qu'ils voteront pour François Brottes. Parce qu'ils lui font confiance. »



Le socialiste François Brottes et son suppléant Pierre Ribeaud ont lancé hier à Brignoud leur campagne pour les législatives des 10 et 17 juin.

BIOGRAPHIE

- François Brottes est né le 31 mars 1956 à Valence. Il est père de 3 enfants. Il habite Crolles depuis 1979.
- Parcours pro : Il a été journaliste radio, puis chef d'entreprise.
- Politique : Le socialiste est député depuis 1997 et maire de Crolles depuis 2005. Le 1er janvier 2009, il est devenu le premier président de la nouvelle Communauté de communes du Pays du Grésivaudan.
- Son suppléant est le socialiste Pierre Ribeaud. conseiller général du canton

Ses priorités : « l'emploi, l'éducation et le logement »

député sortant et candidat à sa réélection sur la 5º circonscription, c'est le mélange des genres dans cette campagne des législatives. « Que des candidats fassent campagne sur des problématiques très locales est incompréhensible. C'est méconnaître le travail du parlementaire qui est de faire des lois et de contrôler le gouvernement. Moi, candidat, vous ne m'entendrez jamais énumérer tout ce que j'ai pu faire comme maire de Crol-

Sil y a un truc qui énerve les. » En revanche, il sait sur bien François Brottes, quoi il veut se battre natioquoi il veut se battre nationalement s'il est réélu et si la majorité passe à gauche, pour qu'il y ait des répercussions locales.

« Il faut travailler sur une loi qui empêcherait les entreprises de pratiquer la politique de la terre brûlée quand elles quittent un territoire. Si on avait pu déposer cette loi ces dernières années, comme je le souhaitais, on aurait sauvé plusieurs dizaines d'emplois sur cette circonscription. L'emploi sera donc ma priorité, comme

l'éducation et le logement. Il faut donner les moyens à l'école rurale, à l'école de montagne, sans cela on valaisser toute une partie du territoire à l'abandon.

Il faut aussi aider les communes rurales à construire de nouveaux logements locatifs et sociaux. Si on ne résout pas le problème du logement, les jeunes familles ne pourront plus s'installer dans les villages, qui finiront par perdre leurs commerces, leurs services publics...»